



離任する教職員からのご挨拶

(校長)

福井野中学校では4年間お世話になりました。この間、元気で素直な生徒たちに囲まれ、また、保護者の皆様と地域の皆様の御支援、御協力のもと、福井野中学校の教育に携わることができ、たいへんうれしく思います。同時に、多くの皆様方に感謝申し上げます。今後も福井野中学校の生徒の皆さんの活躍を楽しみにしています。4年間ありがとうございました。

(国語科)

虹がよく出る福井野中学校で、8年間お世話になりました。協力的に接してくださる保護者の皆さんと可愛い生徒たち。幸せな時間をありがとうございました。福井野中学校というと「虹の足」という吉野弘さんの詩をイメージします。今までありがとうございました。これからのご健康とご多幸をお祈りいたします。

(家庭科)

福井野中学校で2年過ごさせていただきました。コロナの時期と重なった余波で小学校の頃から調理実習を経験していない学年ということもあるのでしょうか、とても楽しそうに実習を行っていたことが印象に残っています。福井野中の生徒さんたちは素直でまじめ、何事にも懸命に取り組むところがすばらしいと感じました。生徒の皆さんはもっと自信をもってほしいです。授業や長期休業中の課題などでは保護者の皆さまの多大なるご協力をいただき本当にありがとうございました。今後もお子様方の更なるご成長を願っています。

(英語科)

福井野中学校で、五年間お世話になりました。通勤の時には琴似発寒川沿いから見える四季折々の美しい景色に日々癒やされ、純粹に授業に楽しんで参加してくれる子どもたちの笑顔や様々な行事に一生懸命参加している姿に元気をもらっていました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、いつもたくさんの御支援をいただいたことに感謝申し上げます。これからも福井野中学校の子どもたちの健康と幸せを願っております。ありがとうございました。

(特別支援)

5年間、福井野中学校でお世話になりました。着任した頃は、感染症による制限の多い毎日でしたが、そんな中でも前向きに取り組む子どもたちの姿に元気をもらいながら、一緒に励むことができました。制限が緩和されてからは、より一層全力で授業や行事に取り組む子どもたちと、多くの思い出を作りながら、幸せな時間を過ごすことができました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、今までたくさんの御支援と御協力をいただいたこと、感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

(体育科)

福井野中学校には6年間お世話になりました。その間、たくさんの素直で心優しい生徒の皆さんと出会い、たくさんの思い出ができました。苦手なことにも挑戦したり、友達と教えあったりして授業に取り組む姿や、行事に一生懸命取り組む姿はとても頼もしかったです。また、保護者の皆様や地域の皆様にはいつも支えていただき、たいへん心強かったです。これからも福井野中学校の皆さんのご活躍を心から願っています。たいへんお世話になりました。ありがとうございました。